
Protokoll zur 2. Schulkonferenz SJ 2024/25 am 06.11.24 von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr in der Cafeteria 

A  Beschluss 
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Personal 
seit heute Herr Franke Sport, NAWI 
Frau Pfister Sport 
beide aus Humboldt Gymnasium 
ab 47. KW neue Kollegin - De und Geo ab 18.11.2024 

➔ Alle drei bis 31.01.2025 
 
Facharbeit 

- am 15.11. in der 2. und 3. Stunde Infoveranstaltung für die 9er 
- 3 Möglichkeiten: 

o Lap Book 
o Portfolio             Abgabe des Werks bis 28.02.2025 
o Power Point 

- Anleitung und Formular wird rechtzeitig ausgehändigt, auch Begleitzettel für 
Eltern 

- Schüler benennen 3 Fächer, in denen sie eine Facharbeit machen würden 
- 2 Noten (Abgabe des Werks und Verteidigung) 

o Verteidigungen ab April 
o Pflichttermine zur Konsultation müssen in der Zeit bis zur Abgabe 

 
Termine 
- Elternsprechtag 20.11.24 
- Termin – Weihnachtsmarkt – von Eltern organisiert 
- Dezember Praktikum Jahrgang 9 

- welcher Lehrer welchen Schüler betreut, schon festgelegt 
- Weihnachtsquiz findet wieder statt 
 
Sportbelehrung: 

- Beschluss wurde während letzter Schulkonferenz wegen Nachbesserung 
verschoben 

- Festlegung zu Länge der Nägel: 3mm über Fingerkuppe (mit Unfallkasse 
abgestimmt) 

- Leistungskontrollen werden angesagt, wenn Nagellänge dann nicht i.O., keine LK 
Schmuck jeglicher Art ist ausnahmslos zu entfernen, nicht abzukleben (auch von 
Unfallkasse vorgegeben) 

- keine neue Zählung bei vergessenem Sportzeug, wenn es dann 1x wieder 
mitgebracht wird und dann wieder 2 x nicht. Zählung von Neuem erst nach WG 

Abstimmung zur Belehrung – mit Aufnahme geänderter Bestimmungen  
 
Bericht Elternkonferenz (EK) 

- Änderung in Sportbelehrung zwecks WG bereits besprochen 
- EK u. Schülerkonferenz vorzuziehen, dass eine Woche Zeit zur Schulkonferenz ist, 

ist diesem Jahresplan nicht so einfach Kollision mit Ferien, dann wäre EK zu früh u. 
die Themen stünden noch nicht 

- daher gemeinsam entschieden, den Januar Termin doch so zu lassen, die weiteren 
Termine können geändert werden, der Schulleitung die Termine mitteilen 

- Fragen zur Weihnachtsmarktplanung: 
                   - Musikbox von der Schule möglich -> Ja 
                   - Tische für draußen aus Cafeteria oder Gymnasium?  
                         -> bitte vom Gymnasium 
                   - Klassen, die schon 14 Uhr Schluss haben, sollen beim   Aufbau helfen, 
                      u. dann ggf. schon mal an einem Stand beschäftigen, bis alle Schluss   
                      haben 

- Anregung Schulleitung: Brief im Vorfeld, Art Einladung an Schüler und Lehrer 
(sollte Pflichtveranstaltung sein) 

 
Überlegung wg. Fundsachen: Versteigerung oder wenigsten rausstellen zum Durchgucken? 
-> wird noch entschieden 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
einstimmig 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Bericht aus Schülerkonferenz 
Handyregelungen sollen so bleiben 
Kaugummi generell raus 
Kritik: Tor von Turnhalle teilw. abgeschlossen, obwohl noch nicht alle da sind 
SuS wurden in Turnhalle geschickt, obwohl noch keine Lehrkraft da war und danach dann 
aber beschwert, dass sie sich dort frei bewegt haben 
 
 
Sonstiges 
Pfingstdienstag – variabler Ferientag, muss noch in Jahresplan eingetragen werden 
 
 
WebUntis-App 
Bitte, Förderunterrichte sichtbar zu machen 

- wird eingepflegt, ist dann aber für alle sichtbar 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Frau Menasra           Frau Lange 

In Vertretung des Vorsitzenden Schulkonferenz        Protokollführerin 

 

Anwesende: 

Schüler:   Iben Finja Linsel, Alicia Meier, Mehran Mirzaie, Khamdul Aldaenov, Vivien Köppen 

Eltern:    Andrea Menasra, Mandy Lange, Marco Karnstedt, Matthias Schreihage, Maik Gürges 

Lehrer:   Frau Böhm, Frau Flehmig, Herr Berntsen, Herr König, Herr Sölter 

 

Abwesende:  /  

Schüler:  

Eltern:  

 


